COMMUNIQUE



Le 9 août 2016

Eurotunnel : déjà 1 million de poids lourds transportés par les Navettes Camions en 2016

Le Shuttle Freight, le service Navettes Camions d'Eurotunnel poursuit sur sa lancée et enregistre un nouveau record. Aujourd'hui, mardi 9 août, les Navettes Camions ont transporté le millionième camion de l'année 2016 avec près d'un mois d'avance par rapport à l'année 2015.

Depuis le mois de novembre 2015, les Navettes Camions établissent mois après mois de nouveaux records à période comparable. Ce millionième poids lourd est une nouvelle preuve de la belle dynamique de l'activité.

Jo Willacy, Directrice Commerciale d'Eurotunnel, a déclaré : « En choisissant de traverser par le tunnel sous la Manche, les transporteurs et chauffeurs routiers bénéficient d'un environnement sécurisé, agrandi et confortable. C'est grâce à ces services que le Tunnel reste le moyen de transport le plus attractif et assoit sa position de leader sur son marché. »